
番号 質　問　者 答弁者

１． ① 2024年、2025年問題について、本町で懸念さ
れることについて伺う。

町長

② 人材不足について、定住促進のため、町内の
事業者と協力して取り組む考えはないか伺う。

町長

２． ① 令和６年４月から相続登記の義務化がスター
トするが、その目的と申請しなかった場合どう
なるのか伺う。

町長

② 相続申請しなかった場合、今後、所有者不明
の土地家屋が増加することが懸念され固定資
産税対策にも影響があると感じるが、その対
応について伺う。

町長

３． 伊座敷トンネル裏の旧
道について

① 昨年発生の台風６号以降通行止めになってい
るが解除の見込みはいつ頃になるのか伺う。

町長

１． ① 現在の業務内容を伺う。 町長

② 施政方針の中で、体制や業務内容の見直しを
されるとのことだが、その内容を伺う。

町長

③ 移住コーディネーター設置の取り組みについ
て伺う。

町長

２． ① 消防団への加入促進のために、どのような取
り組みをされているか伺う。

町長

② 根占地区にも女性消防団を結成する考えはな
いか伺う。

町長

３． 子ども医療費の窓口
負担ゼロについて

① 町単独で、子ども医療費の窓口負担ゼロを導
入する考えはないか伺う。

町長

１． ① 町内のシニアカー利用者の状況を伺う。 町長

② 町でシニアカーをレンタルする考えはないか伺
う。

町長

２． ① 利用状況を伺う。 町長

② 山川・根占航路運航推進協議会の取り組み状
況について伺う。

町長

１． ① 今年度の寄附額をどの程度と見込んでいるか
伺う。

町長

② ふるさと納税のルールが厳格化されたが、本
町への影響をどのように捉えているか伺う。

町長

③ 町として新たな返礼品の発掘は考えないか伺
う。

町長

２． 町民の体力増進につ
いて

① 町内にウォーキングコースを設ける考えはな
いか伺う。

町長

３． ① 多頭飼い、野良猫の現状を伺う。 町長

② 今後の取り組み、施策について伺う。 町長

１． ① 近年の寄附額の推移について伺う。 町長

② 返礼品の整備状況について伺う。 町長

③ 寄附の使途について伺う。 町長

④ 今後どのような方向性で事業を進めていくつも
りか伺う。

町長
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1 木佐貫徳和

2024年、2025年問題
について

固定資産税の対策に
ついて

2 後藤道子

ブロンズ人材センター
について

消防機能の強化につ
いて

3 浪瀬敦郎

介護福祉について

山川・根占フェリーの
運航について

4 大坪満寿子

ふるさと納税について

動物愛護について

5 幸福恵吾

ふるさと納税について
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１． ① 防災計画を見直す考えはあるのか伺う。 町長

② 南大隅町の防災に関する課題、優先すべき取
り組みを伺う。

町長

１． ① 令和６年３月末で公費での新型コロナワクチン
接種が終了するが、今迄の接種状況を伺う。

町長

② 今後、コロナワクチン接種の町単独の助成は
考えられないか伺う。

町長

２． ① 町内のヘルパー事業の現状を伺う。 町長

② 町として、事業者に対して公的支援を行う考え
はないか伺う。

町長

１． 過疎地域における新
たな交通手段の確保
について

① 交通手段の更なる充実に向けた「自治体運営
のライドシェア」の取り組みについて伺う。

町長

２． ① 集落支援員制度の内容について把握している
か伺う。

町長

② 集落支援員制度を導入する考えはないか伺
う。

町長

8 上之園健三 集落支援員制度の導
入について

6 森田重義

過疎の町における防
災計画の見直しにつ
いて

7 津崎淳子

新型コロナワクチン接
種について

ヘルパー事業につい
て


